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! ! ! !本报讯（记者 黄永顺）在离开
马德里竞技!年后，托雷斯即将重返
老东家，只是当年的“金童”如今已
过了而立之年。
马竞昨天宣布，托雷斯将在下

周一以租借方式归队，并效力至下
赛季结束。上周六，原本从切尔西租
借托雷斯的"#米兰完成了他的转
会手续，这为"#米兰再将他租借给
马竞铺平了道路。下周一是意甲开
启冬季转会的日子，马竞准备周日
下午在主场为托雷斯举行球迷见面
会。托雷斯重返老东家后的首场比

赛可能是周三与同城劲敌皇马的国
王杯$%强淘汰赛首回合大战。
马德里是托雷斯的故乡，$$岁时

便加盟马竞青少年队，&''$年$!岁
时，首次代表马竞出战。由于仰慕贝
克汉姆，托雷斯曾模仿小贝的发型，
获得了足坛“金童”的外号。在绿茵场
崭露头角后，托雷斯&''!年加盟利物
浦，他的职业生涯随之步入巅峰期，
作为主力帮助西班牙连夺&''(年欧
锦赛和&'$'年世界杯冠军。在英超他
也成为一位令人望而生畏的前锋。

&'$$年$月托雷斯以)'''万英

镑转会切尔西，这也创下当时英超
转会费纪录。不过加盟切尔西后，因
为伤病等因素，托雷斯状态明显下
滑，在“蓝军”*年中，只打入*%球，这

意味着他的每个进球，价值超过$''

万英镑。不过在切尔西，他随队赢得
了欧冠冠军。
时隔!年后重返老东家，托雷斯

难掩激动心情，“我孩提时就梦想着
代表马竞比赛，如今重返马竞，让我
再次圆梦。”现马竞主教练西蒙尼
&''+年至&'')年曾与托雷斯并肩作
战，当时托雷斯还是马竞队长，两位
当年马竞队友即将再次携手。
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! ! ! ! 本报讯

（记者 厉苒
苒）中国奥委
会第九届全
体委员大会
昨天下午在
北京召开，国
家体育总局
局长刘鹏再
次当选为中
国奥委会主
席。而在同日
举行的全国
体育局长会
议上，刘鹏特
别谈到了“三
大球”，他认
为“面对足球
等三大球项
目长期徘徊
不前等问题，
必须勇于担
当，敢啃硬骨
头，不懈怠、
不回避。”

亚运会
颗粒无收，三
大球问题在
&'$* 年集中
爆发。刘鹏在
工作报告中
表示：“足球
项目要积极
做好中国足协综合体制改革试
点工作，改革创新管理模式和
工作方式；完成好中长期发展
规划纲要的制定工作；积极配
合有关部委推动校园足球、场
地建设等。篮球项目要积极探
索构建国家队与俱乐部互促共
赢的合作模式，实施联赛改革，
将监管与办赛职能分开，探索
符合国情的职业联赛发展之
路。排球项目要完善国家女排
复合型团队建设；以筹备建立
中国排球学院为契机，做好各
类排球人才培养工作；进一步
推进联赛职业化改革。”在不久
前的香河会议上，中国足协已
确定新赛季中超联赛、中超预
备队联赛和中超精英梯队联赛
的管理权将交由中超公司负
责，这无疑是政策层面“管办分
离”在推行了 +个赛季后的一
大突破，而 #,"联赛也在酝酿
管办分离的相关办法。刘鹏表
示，在未来一年的工作部署中，
三大球水平提高是重点之一。

! ! ! !本报讯（记者
关尹）在宣布新援
的同时，绿地申花
俱乐部昨天下午也
携手体育之窗早早
公布了 &'$) 赛季
的主场票务方案：
球迷会赛季套票为
%''元，普通散票
价格维持不变。

&'$) 年申花
的全年套票分为球
迷组织区 %''元一
张、铂金球迷区
$&'' 元一张两个
价位，均比 &'$*赛
季有所上涨，其中
球迷组织区上涨了
$''元。此外，散票
分为 ('、$''、$)'、
&''、+(' 五 个 级

别，维持不变。对于套票价格的上
涨，申花和体育之窗方面表示，主
要是今年要为套票球迷制作实名
制的芯片智能卡，加上安检设备
等升级所导致。从 $月 )日开始，
申花主场套票正式开售，散票每
场比赛大约提前 &'天售票。

俱乐部董事长吴晓晖表示：
“明年我们也会尽全力实现球迷
的愿望。希望通过各方的努力，营
造出更好的主场氛围。”

! ! ! !临近岁末，绿地申花显然也加
快了引援步伐。昨天下午，俱乐部在
虹口足球场正式对外宣布了 +名内
外援：赞比亚国脚后卫苏祖、门将耿
晓峰、前卫吕征。俱乐部董事长吴晓
晖透露，接下来两天还将有新球员
加盟。
实际上，无论是耿晓峰还是吕

征，转会申花已不是秘密。有着中国
足坛“最帅门将”之称的耿晓峰正式
加盟算是水到渠成，过去的这个赛

季他以租借的方式效力，场上场下
的表现得到了广泛认可。
吕征十几天前已经跟随新东家

一起训练，作为国内足坛著名的边
路快马，他的到来肯定将会让申花
提速。不过申花还欠他一个正式的
加盟仪式，昨天终于也借机与耿晓
峰一同在镜头前亮相。发布会上，一
脸腼腆的吕征显得有些激动，接过
新球衣时手抖了又抖，“绿地申花是
中超的豪门俱乐部，职业生涯我有

幸能够穿上蓝色战跑，也是对自己
的肯定，希望通过努力证明价值。”
与此同时，绿地申花也宣布了

球队新赛季的首名签约外援：赞比
亚国家队队长苏祖。&)岁的苏祖此
前效力于法乙联赛的索肖队，能踢
中后卫和后腰两个位置，是法国籍
主帅吉约钦点的人选。他曾经在刚
果的马泽姆贝队效力了近 ) 个赛
季，随队捧起过非洲冠军杯冠军。他
还是赞比亚国家队的绝对主力，参
加了 &'$&年非洲杯。决赛中，正是
苏祖在点球决战中罚入致胜进球，
帮助赞比亚击败劲旅科特迪瓦，历
史性地首次夺得非洲杯冠军。更难
得的是，苏祖把“魔兽”德罗巴盯防
得毫无作为。随后，他收到了英超阿
森纳的转会邀请，最后因劳工证的
原因未能成行。

从王赟、李建滨，到吕征、耿晓
峰和苏祖，相比大多数球队的风平
浪静，申花已经敲定了多达 )名新
援。可以看出，绿地申花在引援尤其
是内援引进方面，已经走在中超的
前列，这也让人对新赛季有了更多
期待。 本报记者 关尹

! ! ! !北京时间昨天凌晨，中国男足
从广州飞抵澳大利亚悉尼，正式开
启亚洲杯之旅。傍晚，球队还马不停
蹄地进行了首堂训练课。主帅佩兰
在新闻发布会上表示，第二阶段的
训练最强调的就是“提高速度”。
经历十几个小时的飞行之后，国

足全队乘坐大巴抵达距悉尼约五十
公里外的坎贝尔小镇，这是中国足协
特意为备战亚洲杯而挑选的大本营，
队员将在此度过最后的 -天时间。
让人有些意外的是，中国队在

坎贝尔下榻的并非是通常所选择的
五星级酒店，而是一家相当于国内
四星级的酒店，房间价格大约 $'''

人民币一天。据同行介绍，酒店的房
间面积并不算大，只能摆下两张单
人床和一个小桌子，电视机基本上
是挂在墙上。但出门不远就有专门
的游泳池和健身房，有利于球队做
力量训练。

没有过多调整和休息，傍晚 %

时国足就开始了抵澳后的首堂训练
课，足足持续了两个小时。尽管刚刚
经历了长途飞行，但来到澳大利亚
后国脚们的状态还算不错，年轻队
员武磊表现颇为积极，几次凌空垫
射都十分精彩。
训练前，主帅佩兰在官方新闻

通气会上表示：“目前国家队已经进
入第二阶段的备战工作，这个阶段
我们需要适应环境和气候，需要调
整时差。最近的训练我会强调如何
提高比赛的节奏，我们也会有针对
性地根据对手的战术进行准备。”
不过，国足训练的坎贝尔球场

原本是一个橄榄球场。由于赛季刚
结束，草皮的条件一般。对于这样的
训练条件，佩兰透露他在之前考察
时发现这是一个非常好的球场，不
过现在情况有所改变，“助理教练告
诉我场地情况不是十分理想，但这
样的条件我们也要全力投入到训练
之中。” 本报记者 关尹

国足开始亚洲杯最后备战
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! 抵澳后国足马不停蹄进行首次训练 图 #$"

托雷斯俱乐部生涯
俱乐部 时间 出场 进球

马竞 !""#年至 !""$年 !%% &'

利物浦 !""$年至 !"''年 '%! ('

切尔西 !"''年至 !"'%年 '$! %)

*+米兰 !,'%年至 !"'-年 '" '


